

## Kunst im Johanniter-Haus Dietrichsroth

Am vergangenen Dienstag lud die Johanniter-Hilfsgemeinschaft Dreieich ihre Mitglieder und die Bewohner des Johanniter-Hauses Dietrichsroth zu einer ganz besonderen Veranstaltung.

Mit einer kleinen Feier wurde die Ausstellung der Dreieicher Künstlerinnen Sigrid Unger und Hilde Henninger in den Räumen des Seniorenheims eröffnet. Die beiden Künstlerinnen haben Ihre Werke, die sich durch Farbenfreude und große Strahlkraft auszeichnen, im Haus Dietrichsroth ausgehängt, sie werden dort noch bis in den April hinein zu bewundern sein. Die beiden Damen waren selbstverständlich anlässlich der Ausstellungseröffnung vor Ort und haben Fragen der interessierten Gäste zu ihrem Schaffen beantwortet.



Hilde Henninger und Sigrid Unger

Kathrin Diehl, Vorsitzende der JHG Dreieich, freut sich sehr über die großzügige Leihgabe der Künstlerinnen: „Dank der wunderschönen Bilder präsentiert sich das Johanniter-Haus Dietrichsroth noch einmal mehr in einem freundlichen und fröhlichen Licht.“



